

MANUEL G. LORA

Secretario General
AMS de Langreo

Los "desvelos" del PP

Anda muy preocupado últimamente Diego Canga, recién ungido candidato a la presidencia del Principado por el dedo de Núñez Feijó, por el devenir del soterramiento de las vías de FEVE a su paso por Langreo y la recuperación de las piscinas de Pénjamo.

Pues bien, reiterarle que las obras del soterramiento de las vías de la antigua FEVE y la reforma integral de la línea Laviana-Gijón, no están paradas y siguen avanzando conforme y según el calendario previsto, aunque él no se quiera enterar, y sobre las piscinas de Pénjamo, decirle, que ya hay una hoja de ruta marcada en la que están trabajando tanto el Principado como el Ayuntamiento de Langreo.

Por lo tanto, el señor Canga, sólo tiene eslóganes y manos vacías para ofrecer a los/as langreanos/as y a los/as asturianos/as. Además, cabe preguntarse si en algún momento esa preocupación y desvelo repentino que ahora le entra, le supuso un gran pesar cuando su querido gobierno del PP paró las inversiones de fondos para el soterramiento, entre muchas otras. Estoy convencido que para nada, ya que él y su partido, el PP, sólo le preocupa la "gente de bien", y los/as asturianos/as y los/as langreanos/as, seguro que no estamos entre sus elegidos/as.

Las posiciones del candidato popular se deben más bien a las compañías que frequenta, ya que, si se molestase en preguntar en las instituciones, seguramente estaría más y mejor informado, pero prefiere seguir en la pinza de su PP, Izquierda Unida y Podemos. Prefiere ignorar el carácter cada vez más partidista de la Plataforma por el Soterramiento y compartir sus pronunciamientos. Convendría que quien desea influir en la opinión pública no mezcle el soterramiento con la renovación de la vía férrea de la línea Laviana-Gijón. Son contratos distintos y cada uno tiene su propio ritmo y sus plazos. Hay quien no lo entiende o, lo que es peor, intenta confundir deliberadamente.



Ayuntamiento de Langreo | Ayuntamiento de Llangréu

Dudas sobre el futuro uso del Credine



Centro de Referencia Estatal para Personas con Discapacidades Neurológicas (Credine) de Barros.

REDACCIÓN

La falta de una actividad continua en el Centro de Referencia Estatal para Personas con Discapacidades Neurológicas (Credine)

ne) preocupan en Langreo. Desde el PSOE se afirmó que "ante la inacción del Ministerio de Derechos Sociales que dirige Ione Belarra, secretaria general de Podemos, nuestra consejera de De-

rechos Sociales y Bienestar y compañera, Melania Álvarez, ha anunciado que su departamento se coordinará con las entidades del tercer sector y con los agentes sociales para dicho centro"

Un anuncio que suscitó muchas dudas en los populares langreanos que se preguntan: "¿Qué es lo que pretenden hacer con este centro?". Desde esta formación política se sospecha que "van a ir poco a poco alejándose del objetivo para el que fue construido y acercándolo a otros intereses que nada van a tener que ver con la investigación como centro de referencia estatal de enfermedades neurológicas y el tratamiento a los pacientes de esta patología".

Para el PP, "la consejera de Bienestar Social del Principado de Asturias, Melania Álvarez, parece olvidar que la titularidad del centro no es autonómica". Entonces "el asombro se convierte en indignación cuando esta misma Consejera anuncia que ha decidido tomar la iniciativa para diseñar junto a los agentes sociales una propuesta conjunta de posibles usos del centro, es decir, que echémonos a temblar pues el Principado ha puesto sus ojos y sus garras en este equipamiento para destinarlo a saber que", explican.

Una calle para el montañero Manuel Álvarez Díaz

REDACCIÓN

Amigos y vecinos del montañero Manuel Álvarez Díaz iniciaron el pasado mes una campaña para que el concejo de Langreo, su tierra natal, le rinda homenaje nombrando una calle a su nombre. Álvarez, teniente de Infantería y experto en Montaña, destacó a lo largo de su trayectoria haciendo más de ochenta escaladas de alta montaña; así como primeras as-

censiones a las vías "Espejismos de Verano" y "Espolón del Viento", todas ellas en el Urriellu. Tras varios hitos en la historia del alpinismo, Manuel falleció en el Karakórum, (Pakistán) una de las cordilleras más duras del mundo según los expertos. Acababa de conquistar un nuevo ochomil.

Por el momento se han iniciado gestiones con el Ayuntamiento de Langreo y diferentes instituciones como Amigos del Deporte, -

quienes le otorgaron un premio Delfos a título póstumo -, la Sociedad La Montera o la Federación de Montaña Asturiana y Española.

A estas iniciativas se les suma la recogida de firmas en diferentes establecimientos del concejo (Calzados Benitos, Desnivel, Casa Ángel Villa, La Montera, Pub AJ, Victorius Sport, o Café Bar Kaly) y también en la plataforma digital Change.org donde,



en tan solo 36 horas, ya se habían superado el millar de apoyos.

8 DE MARZO.
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER
LANGREO SIEMPRE
CON LOS DERECHOS
DE LAS MUJERES